

Edith Richard

Mittagstisch Kindergarten

Ich bin verheiratet, habe zwei erwachsener Kinder und vier Enkelkinder. Seit jeher wünsche ich mir meine Leidenschaft für Kinder beruflich zu leben. Deshalb freue ich mich sehr das Kindergartenteam in der Mittagsbetreuung zu unterstützen.

Mich faszinieren die individuellen Stärken und Schwächen jedes Kindes. Besonderes berührt es mich, wie sie trotz unterschiedlicher Herkunft und Sprachen miteinander wachsen und voneinander lernen. Es erfüllt mich, sie zu begleiten, zu trösten. Mit ihnen zu lachen und sie zu unterstützen.

Die Arbeit mit den Kindern bereichert mich jeden Tag, durch ihre spontane Freude, ihre Neugier und ihre Fähigkeit, die Welt voller staunen zu betrachten. Sie inspirieren mich, meine Kreativität zu entfalten und das Leben aus neuen, ehrlichen Perspektiven zu sehen.

